

2021-2022 年度 国際ロータリー第 2670 地区 高松グリーンロータリークラブ

発行日 2022年6月2日

2021-2022 年度 国際ロータリーのテーマ





奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

CERLY LUEPORT

■例会場:ホテルマリンパレスさぬき

■例会日:毎週木曜日 PM6:30 より

■事務所:高松ホテル旅館料理協同組合

高松市西の丸町 10-15 TEL851-2661

■URL:http://tgrc.jp

会長:佐藤 義則 幹事:難波 ひとみ 今週プログラム

▶ 6月02日(1335回)

客話 オフィス早蕨 代表 原田さとみ ● 6月09日(1336回)

次週プログラム

移動例会 高松西 RC 合同例会

● 5月26日(1334回)

先週プログラム 客話 NPO 法人子育てネットひまわり 代表理事 有澤陽子

奉仕活動の推進とクラブ組織の強化 第 1335 回 例会報告 6月2日

□ プログラム委員会より

≪ 6 月度例会 スケジュール ≫

客話 オフィス早蕨 代表 原田さとみ *****6/02 1335 **□**

移動例会 高松西 RC 合同例会 **★**6/09 1336 □

*****6/16 1337 回 委員会事業 30 周年準備委員会

*****6/23 1338 **□** クラブ協議会 年間活動報告 理事会

★6/30 1339 □ クラブ協議会 理事 役員 離任挨拶

□ 幹事報告

なし

•高松中央 RC 熊野勝敏 様

•NPO 法人子育てネットひまわり 代表理事 有澤陽子 様

□ 5/26 出席報告

●会員数 : 37名 ●出席基準数 : 32 名

●出席者数 : 23 名 ●欠席者数 :9名

●出席率 : 71.88% ●ビジター :1名

05月12日 最終出席率 93.75% → 85.71%

最終欠席者名 : 八田•岩村•筧•太田•山岡

・先週欠席してすみませんでした。/山岡

・なし

□ 会長挨拶

例会には多くの出席を頂きありがとうございます。

県下のコロナ感染者数も、先週の感染者数を下回る日が続くようになり 少し沈静化の兆しが見えてきました。

引き続きコロナ禍対策も大切ですが、今後気を付けたいのが熱中症です。

香川県では、先週より29度を超える日が続き、28日には30.5度となり

今年初めての真夏日になりました。

今年は、西日本中心に例年を上回る暑さになると予想されています。

暑さに慣れる準備をして、熱中症にならないよう注意してください。







NPO法人子育てネットひまわり 代表理事 有澤陽子 様 高松中央RC 熊野勝敏 様

□休会

○なし

□ 例会臨時変更

○丸亀東 RC は、〈6 月 14 日(火)例会変更〉6 月 19 日(日)午前 8 時〜みなと公園自由広場集合 「リフレッシュ瀬戸内(港湾清掃)」に参加 〈6 月 21日(火)例会変更〉6 月 23 日(木)午後 7 時〜アークホテル岡山 「岡山後楽園 RC との親睦夜間例会」 〈6 月 28 日(火)例会変更〉6 月 28 日(火)午後 7 時〜民泊「丸橘」の家 「納会」

- ○東かがわ RC は、6 月 20 日(月)の例会を、25 日(土)に」変更。 年度末打ち上げ グランドエクシブ鳴門にて 18 時 30 分~
- ○6月28日(火)観音寺東RCは、18時30分観音寺グランドホテル。

≪ 一言コラム ≫

高松も先週より暑くなってきましたが、今後気温の上昇と共に注意したいのが熱中症で、 重症化すると大変な事になります。今回は熱中症の症状と応急処置を調べてみました。 症状軽度:手足のしびれ、めまい、立ちくらみ、筋肉痛、ボーッとする 対応:涼しい所で休み、冷やした水分・塩分を補給、見守り、良くならなければ病院へ。

症状中度:頭痛、吐き気、倦怠感、虚脱感、意識が何となくおかしい

対応:軽度の処置に加え、衣服をゆるめ、身体を積極的に冷す

症状重度:意識が無い、けいれん、高体温、呼びかけに対し返事がない

対応:救急車を呼び、最寄りの病院に搬送しましょう。

熱中症は気温や湿度が高い日、風が弱い日に注意、急に暑くなった日は特に注意が必要です。